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家族忘年夜間例会
　ホテル  サンプラザ　午後6時点鐘

合同新年交歓会
　岩見沢平安閣　午後6時点鐘

会長報告              　                   山岡　秀一--------------------------------------------------------------------------------
❶	昨日から今日にかけてとうとう岩見沢らしく大雪が降っ
てきました。本日は最低気温・最高気温がともに氷点下
となる真冬日となっております。風雪吹き止まぬ中、ま
た足元の悪い中、会員の皆さまには本日も「笑顔」で例会
にご出席されて何よりです。

❷	昨日12月11日、徳重幹事と上野社会奉仕委員長ととも
に岩見沢広域総合福祉センターに赴き、ロータリー財
団の地区補助金を受けての「社会奉仕プロジェクト事業」
として、＜岩見沢市点訳赤十字奉仕団＞様に「点字タイ
プライター」1台と、「点字編集システムのPCソフト」2
ライセンスを寄贈して参りました。先方では相当に困っ
ていたらしく、「とても有り難たく、直ぐに活用したい」と
とても喜んでおられました。会員の坂本	道新支社長殿
が、自ら「高性能なカメラ」を持参して取材に来てくれま
したので、近々新聞報道もあろうかと思います。なお、
詳しいお話を頂けるように上野委員長が卓話を依頼し

たようですので、後日例会にて有意義なお話を聴けるも
のかと期待しております。

❸	今年も、この会場での例会は今期最後となります。次
回は「家族忘年夜間例」です。齋藤聡	親睦活動委員長を
始めとする委員会の皆様、何かとお世話になりますが
宜しくお願いします。

会長報告は以上です。

幹事報告                              徳重　寛道---------------------------------------------------------------------------
❶	本日BOXに、①	第1回「次年度理事会」の議事録、②	第
6回「定例	理事役員会」の議事録を入れさせて頂きまし
た。

❷	本日の回覧物は、①「ガバナー月信」12月号、②江別
RC10月、11月分会報です。

❸	例会変更のお知らせです。江別西RCにつき、12月17日
（火）の例会は「クリスマス夜間例会」（会場：マキシドル
パ）点鐘：18：30、12月24日（火）・31日（火）・１月14日
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（火）の例会は定款第７条第1節による休会、1月
７日（火）の例会は、会場：リボーン野幌　点鐘：
12：30へ変更、1月21日（火）の例会は「江別神
社参拝例会」（会場：江別神社）点鐘：12：30
へ変更、1月28日（火）の例会は「新年親睦夜間例
会」（会場：焼肉徳寿）点鐘：18：00となります。

❹	クラブ事務所、及び事務員の年末年始の休みに
ついて、予めお伝え致します。クラブ事務所の
休みは12月26日～明年1月5日となります。休み
中の緊急連絡は、幹事まで直接ご連絡頂きたく、
お願い致します。

❺	来週12月19日（木）はお休みです。次回の例会は、
12月21日（土）「忘年家族夜間例会」です。午後6
時点鐘で、会場はＨサンプラザ3階となります。

	幹事報告は以上です。

委員会報告--------------------------------------------------------------------------------------------
・家族忘年例会合同新年交歓会のご案内

（齋藤親睦活動委員長）

特別行事--------------------------------------------------------------------------------------------
■永年100％出席表彰　
・10年　　　　　　　江本　勝典	会員
・15年　　　　　　　青木　　稔	会員
・25年　　　　　　　武蔵　輝彦	会員
■ロータリー財団表彰

・多額寄付感謝状　　臼杵　　努会員
														〃　　　　　江本　勝典	会員
・冠名基金感謝状　　江本　勝典	会員
・優秀クラブ　　　　 第3位
■米山記念奨学会表彰

・多額寄付感謝状　　江本　勝典	会員
・優秀クラブ　　　　 第1位
・一人当たり寄付　　第2位

               江本会員                            青木会員

               武蔵会員                            臼杵会員

青木プログラム委員長　  
　プログラム委員会上期の活動報告をさせて頂き
ます。
　上期は来週実施予定の忘年家族例会を含め20
回の例会を行いました。
　その内訳は各委員会担当例会が10回、内ゲス
ト卓話が7回でした。夜間例会が来週開催予定を
含め3回でした。また、会員卓話を3回実施いたし
ました。10月と11月実施の例会が講師の調整が
付かず年度当初の予定が変更となり、会員の皆様
にご迷惑をおかけしましたことをお詫び申し上げま
す。また、その変更に快くご協力いただいた委員
長の皆様に感謝申し上げ上期の委員会活動報告と
致します。
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

前田出席委員長（仲屋副委員長代読）
　会長テーマの「ロータリーを笑顔で楽しもう」例会
への出席率向上に向けて例会案内による欠席者の
事前把握やメークアップの推進にとりくんできまし
た。会員の皆様のご協力もあり、7月から11月まで
の例会出席率は92.35%とメークアップ行事が少な
い中で高い出席率をキープしているものと思ってお
ります。会員の皆様に感謝申し上げるとともに、今
後も体調管理には十分に留意され、笑顔で例会に
出席され楽しんでもらえるように努力してまいりま
す。
　メークアップ三則における①の軽い気持ちで他ク
ラブへ、ですが、お願い事項といたしまして他クラ
ブ訪問においては、お席・食事準備等の対応もあ
るため前日の午前中までに相手クラブ事務局への
ご連絡をお願い申し上げます。
　また、当クラブへの例会欠席の報告につきまし
ては、前日の事務局員が滞在時間中までにご連絡
いただけると対応できますので会員の皆様にはこ
の2点よろしくお願い申し上げます。
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齋藤聡親睦活動委員長　
　親睦活動委員会では、現在21名で委員会を行っ
ております。上期は、岩見沢東クラブ担当で7月30
日（火）3クラブ合同夜間例会がございました。
　ビンゴゲームなど衛星クラブを含め4クラブで大
いに盛り上がりを見せました。
　10月17日には会長杯親睦ゴルフ大会に12名が参
加し、優勝はなんと山岡会長でした。10月31日（木）
観楓夜間例会では、場所を変えコロナのテラスさ
んで、変わった雰囲気で執り行い、70周年を振り
返って式典や懇親会の裏話を披露させていただき
ました。来週12月21日（土）家族忘年夜間例会では、
89名の参加者で大いに盛り上がりたいと思います。
また、2月には親睦ボーリング大会なども企画させ
ていただきます。今後とも会員皆様の友情が芽生え
る親睦活動を考えていきたいと思います。
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

江本ロータリー情報委員長　
　公共イメージ向上が周囲への発信であるのとは
逆に、ロータリー情報委員会の活動は、入会が浅
い会員に対して、ロータリークラブのことについて
理解を深めて戴き、より多くの魅力を感じて戴くの
が目的となります。
　11月の担当例会では新会員に限定せず、ロータ
リークラブについて改めて理解を深めることを趣旨
として、国際ロータリーが推奨するRLIを模擬的に
取り入れた例会を実施しました。その模擬的RLIファ
シリテーター役として、地区RLI委員会に属し、ファ
シリテーターとして実践経験が豊富な齋藤聡会員
にお願いをしました。
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

木村会報委員長　
　山岡会長方針「ロータリーを笑顔で楽しもう」に沿
えるように、会員の皆様が楽しみにできる会報を
作成するように努めています。
　しかしながら経験不足のため皆さんにご満足い
ただけているか心配しております。
　会員の皆様には原稿の早期提出等をご理解いた
だきありがとうございます。
　今後も正確で楽しめる会報作成を委員会メン
バーと共に努めてまいります。
　会員の職場訪問も行ってまいりますので、その
際はご協力の程お願いいたします。
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

山本職業分類委員長　
　今年度は10月1日付にて職業分類表を発行いた
しました。
　年初には正会員は76名、ネクスト衛星会員は16

名、クラブ職業分類開設89分類、未充填18分類
でしたが、分類表発行時には正会員79名、ネクス
ト衛星会員17名となり、未充填の2分類（電気供
給・車両販売）が充填されました。。
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

大西資料委員長　
　上期活動報告としては、前年度幹事を終え、英
気を養う期間として活動はありませんでしたが、前
年度の資料を振り返り、反省点について、ご利用
された方々の感想や意見も頂きながら、前年度資
料整理を定期的におこないました。
　下期は、膨大な資料の整理に励んでいきたいと
思います。
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

臼杵SAA
　本年度、6名のSAAでチームワーク良く、笑顔で
会員皆様をお迎えしています。
　20回の例会中、下記内容の注意事項があったこ
とを報告します。
・バッチ未着2件・・・移動夜間例会時
・バッチ未着未遂2件・・・ホーム例会時
・携帯着信音1件
・私語注意2件
　これから、移動夜間例会が続きます。バッチの
着用をお願いします。
　下期も笑顔で会員皆様をお迎えさせていただき
ます。
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

木元会計
　収入及び予算執行については、概ね当初予算の
とおり順調に推移しております。
　また、通常の会計業務も上部事務員と会計担当
会員の献身的な会計業務により、スムーズな運営
を行っており、残り期間も慎重かつミスのないよう
行ってまいりたいと考えております。
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

内田クラブ管理運営委員長
　今年度、山岡会長が掲げたスローガン『ロータ
リーを笑顔で楽しもう』を指標として、岩見沢クラ
ブのこれまでの70年の伝統と歴史から新たな伝統
と歴史を生み出すべく、上半期はクラブの良さを
会員の皆様と共に再確認し活動して参りました。
　そのために、私たちクラブ管理運営委員会は方
針に則り、会員の皆様が求められるプログラムを
編成し、それを楽しみに出席する会員の皆様の出
席率向上を目指し、更に友情をより深め親睦を図
れるように心がけてまいりました。また、毎週の会
報発行や、ロータリー情報を通し、加えて資料の
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整理や、職業分類の考察を通して皆様にロータリー
の活動を伝えクラブの管理運営に努めてまいりまし
た。これらを継続し下半期も活動してまいりますの
で、よろしくお願い致します。
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

小池職業奉仕委員長
　職業奉仕委員会では、毎月1回ロータリーの目
的を読み上げています。又年2回の担当例会も計
画致しておりました。
　上期の担当例会では、講師の都合もあり10月か
ら11月21日に変更になりました。講師は、岩見沢
自衛隊駐屯地の山下拓路司令によります、防衛講
話を行いました。普段聞けない話でとても良かった
と思います。
　下期には、1月23日に岩見沢消防署への職場訪
問を計画していますので、多くの会員出席をお願
いします。
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

上野社会奉仕委員長
　上期の活動として、9月に交通安全市民の集い、
旗の波作戦への参加、10月に担当例会として、元
会員で地区の社会奉仕委員会委員長経験者でも
ある遠藤浩一氏をお迎えして、西方会員とのコラ
ボによる卓話、12月11日に地区の補助金事業とし
て、岩見沢市点字赤十字奉仕団への点字タイプラ
イターの寄贈を行いました。下期も動いてなんぼ
の社会奉仕として頑張ります。
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

福井国際奉仕委員長
１.	活動状況
ポリオ根絶運動への奉仕活動（百餅祭りでの３
クラブ合同）
9月15日岩見沢百餅祭り
・3クラブ及び岩見沢衛星クラブから80名を超
　える参加。
・募金総額　97,542円

２.	今後の予定
２月６日担当例会
・岩見沢市国際交流員ジェニファー氏より卓話

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

竹内（友）米山奨学委員長
　寄付に関してですが、昨年と同じくらい、集まり
ました。
　会員の皆様の、協力に感謝いたします。
　例会担当ですが、奨学生を予定していましたが、
学業の都合でキャンセルになり、地区委員長の入
井さんに卓話をいただきました。

峯青少年奉仕委員長
　青少年奉仕委員会の上期活動では活動計画書
に記載の少子化により子どもたちを取り巻く環境の
変化と現状を会員各位に正しくご理解いただきたく
11月28日の例会において岩見沢市教育委員会教
育長　吉永　洋様にお越しいただき「近年の子ども
を取り巻く環境について」と題し卓話を頂戴しまし
た。　
　子どもを取り巻く環境の変化や様々な問題点を
知り「地域全体で子どもを育てる」必要性などについ
て認識を深める卓話となったものと思います。
　皆様には真剣に拝聴いただき有難うございまし
た。
　次回5月は身体を使う例会でございます。皆様に
は除雪で身体を壊さない程度に体力アップをして
いただき笑顔で参加いただけますようお願い申し
上げます。
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

河野インターアクト委員長
　今年度は岩見沢緑陵高校と岩見沢ロータリーク
ラブがホストクラブになり2510地区インターアクト
年次大会が開催されます。
　地区インターアクト委員会に出向中の藤波会員
や青少年奉仕の峯委員長、衛星クラブ安田議長、
そして緑陵高校インターアクトクラブと連携して年
次大会を成功させたいと思います。
　年次大会は2025年6月12・13日に砂川市のネ
イパル砂川で開催予定です。
　内容に関しては防災に関して講話や避難所開設
ゲームや避難所でのエコノミー症候群対策のスト
レッチなどを計画しています。来週岩見沢市役所
防災対策室の方と打ち合わせ予定です。
　山岡会長の「ロータリーを笑顔で楽しもう」のテー
マのもとインターアクトの年次大会も笑顔で楽しめ
たらいいなと思います。
　皆さんのご協力よろしくお願いします
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

神田会員増強委員長
　会員増強委員会は副委員長に中路さん、委員に
柿本さん、菊谷さん、玉田さんの5名体制で進め
ております。
　あっという間の半期でした。今現在の会員増員
の報告ですが、7月から事業所交代で三澤さん、
赤坂さん、そして高瀬さんの入会で正会員数79名
となりました。
　衛星会員も仁志さんの入会で17名となっており
ます。岩見沢クラブとしては会員数96名となってお
ります。
　現在入会見込みの方も居りますが、なんとか大
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台の100名に乗せたいところです。
　それには会員皆さんにご協力いただき、お渡し
してありますご紹介カードで有力な情報を当委員
会に提供ください。宜しくお願い致します。
　入会年度の浅い方を中心に、クラブに早く馴染
んでいただけるような設えを親睦委員会と検討して
おります。
　残りの半期、活動を実践するにあたり山岡会長
はじめ各委員会、会員の皆様の絶大なるご協力と
ご指導を何卒宜しくお願いさせていただきまして活
動報告とさせていただきます。
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

菅野奉仕プロジェクト委員長
　山岡秀一会長方針「ロータリーを笑顔で楽しも
う」を踏まえ、「職業奉仕」「社会奉仕」「国際奉仕」
「青少年奉仕」の4大奉仕委員会と「米山奨学」及び
「IAC」の小委員会は、ご報告のとおり恙無く計画
を実行することができました。
　これも偏に皆様のご協力とご支援の賜物です、
心より感謝申し上げます。
　コロナ禍が明け社会経済活動が活発になってお
りますが、歴史と伝統のある奉仕プロジェクトの理
念を踏襲しつつ、「多様性、公平さ、インクルージョ
ン、いわゆるDE＆I」を取り入れ、継続と変化のバ
ランスの取れた奉仕活動を下期も展開してまいりま
す。
　引き続きクラブ会員皆様のご協力とご支援をお
願い申し上げますとともに、経験したことのない経
済社会の変化に対応すべく皆様の知見をどうかお
貸しいただき、笑顔で楽しめる活動につなげてい
きたく存じます。
　以上、奉仕プロジェクト委員会	委員長	菅野聖人
でございました！
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

江本公共イメージ委員長
　ロータリークラブという団体は、「世界でいいこ
とをする」を合言葉に、各クラブでは様々な素晴ら
しい活動を行っています。
　しかし、この活動について一般的に認知度は低
い一方、諸外国ではロータリークラブの活動は広く
認知されており、善行は人に知られず行うものとい
う日本人特有の国民性が原因と考えられます。
　そこで、当委員会では当クラブが行っている奉
仕活動を、周囲に発信する具体的な方策について、
当クラブ小川有積委員に2510地区公共イメージ向
上委員会委員長として、卓話をお願いし、9月の
担当例会を開催いたしました。

五十嵐ロータリー財団委員長
   　　　（武蔵副委員長代読）

　財団委員会からの上期活動報告です。まずは、
会員の皆さんから、多くのご厚意を頂きました。
心より感謝致します。現在、予定分も含め年次基
金で23,600ドル、恒久基金で10,000ドルの合計
33,600ドル（前年比+8,100ドル）の寄附を頂きまし
た。
　11月7日の担当例会においては、「会員の皆さん
が負担を感じないで寄附してもらう」「できることな
ら自発的に寄附をする」といった組織風土を醸成し
たいという想いを会員の皆さんに投げかけさせて
いただきました。多くの会員の皆さんの共感を得た
という手応えも感じています。重ね重ねではありま
すが、会員皆さんの暖かい善意に感謝し、委員会
報告と致します。

　

ネクスト衛星クラブ・第127回例会報告--------------------------------------------------------------------------------------------
         と　き／12月11日（水）  ところ／流行屋
　疾病予防例会と称し、事前に会員各人で岩見沢
脳神経外科において脳ドックを受診し、脳の健康
チェックを行いました。また、例会当日、脳年齢
を図ることのできる簡単なweb上のゲームを行い、
実年齢との差を計測する企画を行いました。佐藤
直輝会員が、実年齢マイナス9歳という素晴らしい
スコアをたたき出し、見事優勝となりました。
　懇親会では、小林充親睦委員会委員長のアイ
ディアで、12月に誕生日を迎えた会員3名の誕生
祝を贈るなど、衛星クラブらしい時間となりました。
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	会員にフォーカス-------------------------------------------------------------------------------------------

ロータリー財団地区補助金を使って
岩見沢市点訳赤十字奉仕団へ

点字タイプライターと点字編集システムソフトを寄贈

齋藤（聡）親睦活動委員長

出席報告を行う仲屋出席副委員長

--------------------------------------------------------------------------------------------
R６.12.12

計26,000円
累計877,000円

　山岡　会長	
各委員長の皆様、上期活動報告宜しくお願いし
ます。
　内田　会長エレクト	
上期活動報告させていただきます。本日もよろし
くお願いします。
　菅野　副会長
○先週の総会では次年度理事役員のご承認をい
ただきありがとうございました。

○本日、クラブアッセンブリー報告をさせていた
だきます。皆様のご協力に心より感謝申し上げ
ます。ありがとうございました。

　徳重　幹事
本日のクラブアッセンブリー、各委員長様方に
は宜しくお願い致します。

　仁志　会員
武蔵会員にお世話になりました。

　向田　会員
青木さんのご好意にて卓話をさせて頂きます。
よろしくお願いします。
◯三嶋　会員
本日、内田丸の理事者決定、おめでとう御座い
ます。いつもお世話いただいてありがとう御座い
ます。感謝。
　山本会員、齋藤（聡）会員、木元会員、上野会員、
　江本会員、神田会員、峯会員、小池会員、
　木村会員
上期活動報告させていただきます。

　北市　会員
先日、河野会員にお世話になりました。ありがと
うございました。
　竹内（守）会員
赤山さん、お帰りなさい。待ってましたよ。

　武蔵　会員
25年100％出席のバッジを頂きました。

　臼杵　会員
財団の感謝状をいただきました。

　中村会員、河野会員
各委員長、アッセンブリーよろしくお願いしま
す。

　青木　会員
15年100％出席表彰いただきました。
　大西　会員
○上期活動報告させていただきます。
○小川さん、強運の持ち主ですね。肖りたいです
（^ ）^

　上坂　会員
早退します。


